

令和 5 年第 1 回（3月）
宮代町議会定例会

一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1 号	川 野 武 志	議員	P 1
通告第 2 号	深 井 義 秋	議員	P 3
通告第 3 号	山 下 秋 夫	議員	P 5
通告第 4 号	土 渕 保 美	議員	P 8
通告第 5 号	丸 藤 栄 一	議員	P 10
通告第 6 号	田 島 正 德	議員	P 12
通告第 7 号	塚 村 香 織	議員	P 14
通告第 8 号	小 河 原 正	議員	P 16
通告第 9 号	西 村 茂 久	議員	P 18
通告第 10 号	角 野 由 紀 子	議員	P 20
通告第 11 号	泉 伸 一 郎	議員	P 22
通告第 12 号	金 子 正 志	議員	P 24
通告第 13 号	丸 山 妙 子	議員	P 27

令和5年3月 定例会

通告第 1 号

令和5年1月31日 午前9時05分受付

令和5年1月31日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 川野武志

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 久喜宮代衛生組合の跡地利用について	<p>宮代町では、一般廃棄物は久喜市に委託し、令和9年度より新設する施設で処理してもらい、し尿は令和6年度より北本地区衛生組合に加入して処理することになりました。しかしながら、現久喜宮代衛生組合の跡地利用は決まっていないことに加え、八甫清掃センターの稼働期間は延命化及び集約化工事完了から15年とされており、将来に向けた課題が山積みしています。</p> <p>そこで次の点についてお伺いします。</p> <p>① 久喜宮代清掃センターの跡地利用における和戸の残土活用の問題点、課題及び調整方法は</p> <p>② 久喜宮代清掃センター跡地を地元還元施設として有効活用するための整備計画の策定や調整時期は</p> <p>③ 久喜宮代清掃センターの解体費用と費用負担割合の協議・調整の状況は</p>
2 (仮称)企業誘致推進室の設置について	<p>まちづくりの基本は、まずは財政基盤の強化です。和戸横町地区では民間による土地区画整備事業が順調に進められ、町財政や地域雇用に大きく貢献することが期待されます。しかしながら、和戸横町地区に続く事業は、今のところ具体的な話が上がっているという状況にはないと思われます。新たな企業進出や企業の拡張計画に対応するために、ワンストップ（窓口一元化）で対応する</p>

	<p>町長直轄の組織として、(仮称)企業誘致推進室を設置し、企業と行政窓口との調整のスピードアップを図る組織体制を確立することが必要だと思います そこで次の点についてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 「首都圏でいちばん人が輝く町」を実現するための財政基盤の強化の具体的な取組は ② 企業誘致の現状・課題と今後の対応策は ③ 企業を立地誘導するための条例や補助金の創設は ④ 企業誘致に向けた町長直轄の組織設置の考えは <p>3 備前堀川の岸辺遊歩道整備について</p> <p>第5次総合計画では、備前堀川等において、自治会や地域の関係団体などと共にアイデアを出し合い、地域に親しまれ愛される遊歩道や水辺の整備が位置づけられています。 そこで次の点についてお伺いします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① これまでの検討内容と成果は ② 市民参加による話し合い等の時期や整備スケジュールは ③ 文珠院橋付近の道路拡幅の考え方と今後の地権者対応は ④ 岸辺遊歩道整備事業と連携した備前堀川の鉄橋付近のガレキ撤去等による一体的な景観整備・活用方策は
--	---

通告第 2 号	令和 5 年 3 月 定 例 会
	令和 5 年 1 月 31 日 午後 1 時 00 分受付
	令和 5 年 1 月 31 日
宮代町議會議長 様	
宮代町議會議員 深井義秋	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質 問 事 項	質 問 の 要 旨
1. マイナンバー カードについて	<p>マイナンバーカードの取得状況について伺う。</p> <p>①取得人数は直近で計何名取得したのか</p> <p>②高齢者で施設に入所している方はどのように取得しているのか</p> <p>③健康保険証との一体化というが、町内ではどの医療機関等で利用できるのか</p> <p>④マイナンバーカードを紛失し、第三者が不正利用した場合、個人情報はどうなるのか</p>
2. 選挙について	<p>宮代町では地区により投票率のばらつきがあるが選挙管理委員会は投票率を上げるためにどのような対策を取っているのか伺う。</p> <p>①各地区投票所の投票率を上げるにはどのように考えているのか</p> <p>②選挙権が 18 歳に引き下げられて投票率はどのように変化したか。また若い人が参加しやすくするにはどのようにしたらよいか</p> <p>③開票作業に時間がかかっているが効率的に時間短縮を図れないのか</p> <p>④障がい者や認知症の方等はどのように投票しているのか</p>

3. 駅周辺整備について	<p>宮代町には駅が3つあり、以前から町長選の度に農のあるまちづくりを唱えているが、各駅の特徴をどう捉えているのかを伺う。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 姫宮駅の西口の町道第252号線が整備されるが、道路沿いの農地部分を県に働きかけて区画整理し、住宅を整備するように調整したらどうか ② 東武動物公園駅東口の都市計画道路完成後は歩道に沿ってタワーパーキングを町主導で整備し、テナントを積極的に誘致すべきだと思うがそういう計画はないのか。 ③ 東武動物公園西口駅前開発は、南側の空き地を東武鉄道と積極的に話し合い、総合病院を誘致するようのことだが、その進ちょく状況はどのようにになっているのか ④ 和戸駅の東口にロータリーを作り、和戸横町工業団地ができるのでその企業が利用できるようにバスが停車できるような駐車場を設けるようにして、広場を設置すべきである。又西口は東武鉄道の乗降客数が少ないために東武鉄道側が協力しないのであれば乗降客を増加にするために西口を整備し区画整理事業を積極的に進めて住宅地造成を作るべきである。万が一の場合には町が費用を負担しても作るべきと考えるが、いかがか
4. 子供会について	<p>各地区の子供会の運営について伺う。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 新型コロナ対策としてマスク着用、手洗い、消毒液等で対策をしているが、現在、子供会活動はどのようにになっているのか ② 各小学校のPTAと子供会はどのような連携があるか

通告第 3 号	令和 5 年 3 月 定 例 会
	令和 5 年 1 月 31 日 午後 2 時 00 分受付
	2023 年 1 月 31 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 山下 秋夫	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1、物価の高騰に関して水道料金と水管の安全対策	<p>現在物価高騰が止まりません。総務省が発表した 2022 年度 企業物価指数が 1 月 16 日に発表された数字を見ると。2020 年度を 100 とした場合 114.7% 上昇。昨年の 12 月の指数は、21 年同期比 10.2% 上昇、過去最高となりました。22 年度は、資源価格の値上がりを転換する動きが強まり、電力 22.3%、ガス 33.3%、水道が 36% と大幅に上昇し鉄鋼、石油、石炭も大幅に上昇、物流費の高騰を背景に飲食料費も 5.6% 上昇、12 月には、調査対象 515 品目のうち 454 品目が上昇、町民の生活が極めて困難になってきています。国による補助事業などで、宮代町は水道料金 2 回、合計 4 か月の基本料金を値下げするなど実施しました。しかし、町民の生活苦は止まりません。そこで伺います。</p> <p>① 埼玉県では、県水の値上げを検討をしているとお聞きしています。詳しい内容の説明をお願いします。</p> <p>② 水は、命です。コロナ禍で生活困窮世帯が増えている中で給水停止に陥っている世帯数（件）、分納などで支払っている世帯数、何らかの受水制限や支払いを行っている世帯数は何世帯ありますか。給水停止により命を落とすことがあってはなりません。生活実態に合わせた対応を求めます。お答えください。</p>

	<p>③ アスベストが水道管にも使われていました。昭和 40 年代中期ごろまでに新規の敷設が中止されましたが、宮代町は、水道管でアスベストを使用している管はありますか。あれば何メートルで、場所はどこですか。お答えください。</p>
2、学校給食費の無料化を	<p>① 憲法第 26 条は「義務教育は、これを無償にする」に基づき給食費の無償化を求めます。</p> <p>現在、子供 7 人に 1 人が貧困状態といわれている中、コロナ禍や物価高騰も重なり給食費が子育て世帯の重い負担となっています。2017 年には、小中学校とも無償化した自治体数は、76 だったものが昨年 10 月時点では、224、12 月時点では 254、3.3 倍に増えました。宮代町でも無償化に踏み切るべきです。お答えください。</p> <p>② 学校給食費未納世帯がありますか。児童、生徒全員が給食を食べていますか。未納や分納により、児童、生徒に影響がありますか。お答えください。また、日本では、未納により給食時間になると席を空ける児童、生徒がいるとお聞きしました。宮代町では、何らかの行動をとった児童、生徒がいるか確認をしていますか。</p>
3、70 年前の保育士配置基準でよいか。また、処遇改善は進んでいるのか。	<p>① 現在、国の配置基準では、0 歳児 3 人に保育士 1 人、1,2 歳児 6 人に 1 人、3 歳児は 20 人に 1 人、4,5 歳児では 30 人に保育士 1 人となっています。宮代町では、令和 3 年度 3 月時点で、国の基準はすべてクリアしていますが、1948 年、児童福祉法が施行されたが当時まま 4,5 歳児の基準は変わらないし 1,2 歳児の基準は 50 年間変わっていません。園児を取り巻く事故が連日報道されました。2021 年度で重篤な事故が 1872 件発生しました。近年ではバス置き去り事故等が報道されています。2015 年の保育新制度導入時の 4 倍以上です。愛知県の保育団体連絡協議会で県内労働組合の協力を得て保育士にアンケートを取ったそうです。災害時に子供の命を守れないと答えた保育士が 8 割を超えたそうです。一部を紹介しますと、避難訓練で 0 歳児 2</p>

人はおんぶ抱っこができるけど、3人目はどうすることもできない。3歳児の20人がお昼寝しているときに災害が起きたら全員起こして、障害児も含めて一人残さず、私一人で避難させる自信がない。子どもの発達には個人差があり、1歳児でも歩けない子がいる中、1対6の配置ではおんぶ、抱っこ、両手をつないでも守れるのは4人まで。残りの2人を声掛けで避難など到底無理。保育士配置基準は何事も起こらない前提で成り立っている。常にギリギリの状態で何が起こっても子どもの安全を守れる自信がないなど、その他、保護者からのアンケートもあり。多くの保育園では1日11時間以上開園しています。しかも、常に複数での保育が求められ、子どもが1人でも2人の保育士が必要です。そのために定員の倍近い保育士が必要です。宮代町は、令和4年3月現在、0歳児3人で保育士1人、1,2歳児6人で1人の保育士の保育園もあります。保育士を増やすべきと考えるがいかがか。お答えください。

- ② 民間・公立保育園の保育士や学童指導員の処遇改善は進んでいるのか。保育士等の賃金水準は、全産業平均より約9万円ほど低くなっているとの情報もあります。コロナ禍によって感染リスクがある中で苦労をして保育を継続している。更なる処遇改善で励ますことが大事ではありませんか。お答えください。

通告第 4 号	令和 5 年 3 月 定 例 会
	令和 5 年 2 月 2 日 午前 11 時 10 分 受付
	令和 5 年 2 月 2 日
	宮代町議会議長 様
宮代町議会議員 土渕 保 美	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1 宮東・中島地区圃場整備事業について	<p>令和 3 年 6 月議会の一般質問で取り上げました埼玉型圃場整備事業のモデル地区となっている宮東・中島地区の圃場整備事業についてお伺いします。</p> <p>①現在の進捗状況は</p>
2 キャッシュレス推進事業について	<p>宮代町では、令和 5 年 1 月に第 3 弾対象店舗で PayPay でお支払いすると最大 25% ポイントが戻ってくるキャンペーンを実施いたしました。宮代町商工会員 57 事業者以上の参加による大規模なイベントでした。そこでお伺いします。</p> <p>①今回の高い還元率 25% で消費者にとりましても参加した商工業者にとっても恩恵を受けた方々は、たくさんいることと思われます。この件に対して町は、どのように捉えているのか</p> <p>②今後もキャッシュレス推進事業を推進していく考えはあるのか</p>

3 ナンバープレート番号交付について	<p>原付バイクから 125cc までのオートバイ用のナンバープレート番号は、町が管理しています。また、宮代町では、その交付方法は順番制であるとお聞きしました。自動車などはナンバープレート番号の選択制があります。そこでお伺いします。</p> <p>①近隣市町で、原付バイクから 125cc までのオートバイ用のナンバープレート番号の選択制を導入している自治体はありますか。</p> <p>②宮代町では、選択制を導入する考えは</p>
4 都市計画道路春日部久喜線について	<p>都市計画道路春日部久喜線は、「宮代町都市計画マスタープラン」において幹線道路としての位置づけがあり、春日部方面への路線延長を行うことにより宮代町の背骨となる道路です。北春日部駅西口方面では、土地利用計画図が作成され、これらを担う開発事業者も決まっているところであります。しかしながら、宮代町に至っては道路変更計画の説明はありましたが、その後の展開が見えない状況にあります。そこでお伺いします。</p> <p>①現在の進捗状況は</p> <p>②今後の予定並びに展望は</p>
5 宮東地区の保育施設について	<p>今年の春先に開園予定の仮称宮東保育園についてお伺いします。</p> <p>①現在の進捗状況は</p> <p>②今後の予定並びに展望は</p>

通告第 5 号	令和 5 年 3 月 定 例 会				
	令和 5 年 2 月 3 日 午前 8 時 30 分 受付				
	2023 年 2 月 3 日				
	宮代町議會議長 様				
	宮代町議會議員 丸 藤 栄 一				
	一 般 質 問 通 告 書				
	<p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p> <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: left; padding: 5px;">質問事項</th><th style="text-align: left; padding: 5px;">質問の要旨</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="vertical-align: top; padding: 10px;">1. 新型コロナウイルス感染症対策について</td><td> <p>宮代町内の昨年 12 月の感染者数は 845 人で全数把握後としては、最多を記録した。今年 1 月も感染が拡大している。2 月 1 日は 22 人を記録するなど、対策の強化は必至である。全国では死者が増えている。</p> <p>ところが、岸田首相は先月 20 日、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけを、今春に季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げる方針を決めた。現在の医療費の公費負担も、段階的に縮小していく方針である。</p> <p>専門家は新型コロナウイルスがインフルエンザと同等になるには「もうしばらく時間がかかる」と指摘している。公費負担の縮小で患者負担が生まれれば、受診控えが起きると警戒している。</p> <p>町民の間では「まだ早い」「対策の手を緩めれば感染が広がる」など不安の声が上がっている。</p> <p>そこで、当町の新型コロナウイルス感染症対策の取り組みについて伺う。</p> <p>(1) 小中学校、学童保育、保育所、高齢者施設の感染者数は。</p> <p>(2) 小中学校の教員や保育所の保育士、高齢者施設の職員に対する抗原検査キットの活用状況は。</p> <p>(3) 子どもや高齢者へのインフルエンザ予防接種の状況も含めた、新型コロナウイルス感染防止及びその対策は。</p> <p>(4) 5 類になれば、行動制限や陽性者の全数把握、入院勧告など幅広い対応が取れなくなる。また、待定期間もなくなる見通し、全額国費負担によるワクチン接種のあり方も検討。マスクの着用も原則不要との案が出ている。類型変更についての町長の見解を。</p> </td></tr> </tbody> </table>	質問事項	質問の要旨	1. 新型コロナウイルス感染症対策について	<p>宮代町内の昨年 12 月の感染者数は 845 人で全数把握後としては、最多を記録した。今年 1 月も感染が拡大している。2 月 1 日は 22 人を記録するなど、対策の強化は必至である。全国では死者が増えている。</p> <p>ところが、岸田首相は先月 20 日、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけを、今春に季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げる方針を決めた。現在の医療費の公費負担も、段階的に縮小していく方針である。</p> <p>専門家は新型コロナウイルスがインフルエンザと同等になるには「もうしばらく時間がかかる」と指摘している。公費負担の縮小で患者負担が生まれれば、受診控えが起きると警戒している。</p> <p>町民の間では「まだ早い」「対策の手を緩めれば感染が広がる」など不安の声が上がっている。</p> <p>そこで、当町の新型コロナウイルス感染症対策の取り組みについて伺う。</p> <p>(1) 小中学校、学童保育、保育所、高齢者施設の感染者数は。</p> <p>(2) 小中学校の教員や保育所の保育士、高齢者施設の職員に対する抗原検査キットの活用状況は。</p> <p>(3) 子どもや高齢者へのインフルエンザ予防接種の状況も含めた、新型コロナウイルス感染防止及びその対策は。</p> <p>(4) 5 類になれば、行動制限や陽性者の全数把握、入院勧告など幅広い対応が取れなくなる。また、待定期間もなくなる見通し、全額国費負担によるワクチン接種のあり方も検討。マスクの着用も原則不要との案が出ている。類型変更についての町長の見解を。</p>
質問事項	質問の要旨				
1. 新型コロナウイルス感染症対策について	<p>宮代町内の昨年 12 月の感染者数は 845 人で全数把握後としては、最多を記録した。今年 1 月も感染が拡大している。2 月 1 日は 22 人を記録するなど、対策の強化は必至である。全国では死者が増えている。</p> <p>ところが、岸田首相は先月 20 日、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけを、今春に季節性インフルエンザと同じ「5 類」に引き下げる方針を決めた。現在の医療費の公費負担も、段階的に縮小していく方針である。</p> <p>専門家は新型コロナウイルスがインフルエンザと同等になるには「もうしばらく時間がかかる」と指摘している。公費負担の縮小で患者負担が生まれれば、受診控えが起きると警戒している。</p> <p>町民の間では「まだ早い」「対策の手を緩めれば感染が広がる」など不安の声が上がっている。</p> <p>そこで、当町の新型コロナウイルス感染症対策の取り組みについて伺う。</p> <p>(1) 小中学校、学童保育、保育所、高齢者施設の感染者数は。</p> <p>(2) 小中学校の教員や保育所の保育士、高齢者施設の職員に対する抗原検査キットの活用状況は。</p> <p>(3) 子どもや高齢者へのインフルエンザ予防接種の状況も含めた、新型コロナウイルス感染防止及びその対策は。</p> <p>(4) 5 類になれば、行動制限や陽性者の全数把握、入院勧告など幅広い対応が取れなくなる。また、待定期間もなくなる見通し、全額国費負担によるワクチン接種のあり方も検討。マスクの着用も原則不要との案が出ている。類型変更についての町長の見解を。</p>				

2. こども医療費は18歳まで無料化を

こども医療費の支給制度は、子育て家庭の経済的負担を軽減し、子どもの保健の向上と福祉の増進を図ることを目的に医療費の一部負担金を助成する制度である。

全国の自治体のこども医療費助成制度が、高校卒業までに広がっている。

- (1) 埼玉県内で、こども医療費の入院・通院の対象年齢を高校卒業まで実施している自治体は。
- (2) 高校卒業まで無料化した場合、その経費はどれぐらいか。
- (3) 物価高騰から暮らしを守り、子育て支援するため18歳まで無料化の考えは。

3. 加齢性難聴者の補聴器購入助成制度を

目の悪い方が眼鏡をかけるように、聞こえづらい、聞こえにくい方が日常生活を送るうえで補聴器を使用するのは当然のことである。

ところが、ただでさえ補聴器は高価で、しかも性能に比例して価格も上がるため、年金暮らしの高齢者にとって補助制度なしでは購入できないというのが実態ではないか。

しかし、現行の障害者総合支援法では、軽度、中等度の難聴の方は認定を受けられず、補助制度から外れてしまう。

- (1) 聴覚障害といった特定分野のみならず、生活の質を確保するための支援としての考えは。
- (2) 当町も加齢性難聴者への補聴器購入について、町独自での助成制度を早急に導入すべきと思うが、その考えは。

通告第 6 号	令和 5 年 3 月 定 例 会	
	令和 5 年 2 月 3 日	午前 11 時 35 分 受付
	令和 5 年 2 月 3 日	
宮代町議会議長 様		
宮代町議会議員 田島正徳		
一 般 質 問 通 告 書		
次の事項について質問したいので、通告いたします。		
質問事項	質問の要旨	
1 喫煙所設置について	<p>健康増進法により、公共施設は原則敷地内禁煙です。屋外での喫煙は法令で定める「特定屋外喫煙所」を設置した場合のみ可能です。以下の点について伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①近隣自治体での公共施設敷地内における喫煙場所の設置状況はどのようにになっているのか。 ②住民の方が各種活動などで利用したり、イベントなどの開催が多い進修館に喫煙所が設置されていないのは、なぜなのか。 ③スキップ広場などで喫煙している人に対して、何らかの注意を促しているのか。 ④駅前広場に喫煙所を設置して、受動喫煙を防止する意向はあるのか。 	
2 公共施設の敷地の町有地化について	<p>旧ふれ愛センターの敷地が長年借地であったが、町有地となりました。このことにより公共施設の敷地の借地率が大幅に減少したと思われます。以下の点について伺います。</p> <ul style="list-style-type: none"> ①旧ふれ愛センターの長年の借地料と買い取りに使った費用の合計金額はいくらになるのか。 ②10年前と比較して、公共施設の敷地の借地率は 	

3 町内の医療体制について

どのように変化しているのか。また現在の年間借地料としての金額と、今後の町有地化に対する予定はどのように考えているのか。

現在徐々に新型コロナウイルス感染症の陽性者数が減少傾向にあると思われますが、町の医療体制について以下の点を伺います。

- ① 新型コロナウイルス感染症について、保育園・幼稚園・小中学校の検査キットは充分に確保されているのか。他に不足している物はないのか。また、学級閉鎖などの基準は以前と変更になっているのか。
- ② 町内の開業医の方々が頑張っています。しかし住民の方々は公設宮代福祉医療センター六花の新型コロナウイルス感染症の対応に、たくさんの不満の声がきかれます。今後、新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加した場合に、公設宮代福祉医療センター六花は発熱外来・PCR検査など積極的に住民対応をするのでしょうか。費用などの理由で対応不可能の場合、町として何らかのサポートをするのでしょうか。
- ③ 開業医の方々にも限界があります。住民の方々の為に様々な病気に対応可能な総合病院誘致を町は、どのように考えて進めているのか。

4 新しい村について

「農」のあるまちづくりという町の政策が継続されています。「農」のあるまちづくりを具現化する「新しい村」の指定管理は町の第三セクターである㈱新しい村が行っています。そこで、以下の点について伺います。

- ① 新しい村魅力アッププラン策定の進ちょくは
- ② 「農」のあるまちづくりにおける㈱新しい村の役割とは、具体的にどのようなことか。
- ③ 第三セクターである㈱新しい村と民間企業と違う点は、どのような点なのか。
- ④ 新しい村を魅力あるものにするために、今後の㈱新しい村に期待するものは何か。

通告第 7 号	令和 5 年 3 月 定 例 会
	令和 5 年 2 月 3 日 午後 1 時 15 分受付
	令和 5 年 2 月 3 日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 塚村 香織	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 安心な地域の公園整備の推進を	<p>現在一部の街区公園では、夏は草が伸び日陰のない場所も多く、利用しづらいなど町民の方々から声が寄せられています。</p> <p>また、環境犯罪学上の割れ窓理論においても、良くない状態を放置していることで更に悪い状態を引き寄せるなど、犯罪も起こりやすくなるようです。そこで以下の質問をいたします。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 公園の草刈りをする基準、及びスケジュールはどうになっているのかお伺いいたします。 ② 公園に日陰のある場所を作るには、どのような方法があり、いくら予算が必要なのかお伺いいたします。 ③ 草が背丈程伸びた状態では、特に小さな子どもは見えづらく、また犯罪者も潜みやすくなり危険な状況です。地域防犯上の視点から現状をどのようにお考えでしょうか。
2. 登下校の立哨当番への支援を	<p>現在小学校では、登下校時にスクールガードや保護者が立哨当番や付き添いをしています。乳幼児がいる場合などは家族の協力を得なければならず、無理をして当番をしている方も少なくない</p>

のではないでしょうか。そこで以下の質問をいたします。

- ① 子育て支援として、ファミリーサポートセンターなどを活用した、乳幼児を抱える保護者に寄り添ったサポートはできないかお伺いいたします。
- ② 課題の一つにスクールガードのなり手不足があります。行政としてどのような対策ができるのかお伺いいたします。

3. 移動スーパーの効果的な活用を

現在高齢者の方への支援として、移動スーパーを実施いただいている。町内をくまなく回ることで、買い物に不便を感じている町民の方には喜ばれていることと思います。そこで以下の質問をいたします。

- ① 移動スーパーの利用状況をお伺いいたします。
- ② 利用者の方や販売店の方からの感想や要望などお伺いいたします。
- ③ 地域サロンなどに合わせて利用できるよう、情報を共有するなど町との連携はどのようになっているか伺います。

通告第 8 号	令和 5 年 3 月 定 例 会
	令和 5 年 2 月 3 日 午後 2 時 35 分受付
	令和 5 年 2 月 3 日
	宮代町議會議長 様
宮代町議會議員 小河原 正	
一 般 質 問 通 告 書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 新たなごみ処理施設の新基本協定書	<p>① 久喜市と宮代町が、平成 26 年 12 月 18 日に締結した覚書の内容を示されたい。</p> <p>② 覚書に基づき新たなごみ処理施設及び、新たなし尿処理施設の建設費用の負担等に関し、協定を締結した内容を示されたい。</p> <p>③ 宮代町議会は議案でなく全協で報告をし、議会終了後に久喜市と基本協定を締結しているので、その考え方を示されたい。</p> <p>④ 久喜市では、令和 4 年 9 月議会で新ごみ処理施設は議会で可決され、経費負担割合は宮代町分の負担内容が決まっていないことですが、久喜市負担内容はある程度示されているようなので、宮代町分も負担内容を明らかにしてもらいたい。</p> <p>⑤ 久喜宮代清掃センターの解体費用は、宮代町分はどの程度の費用負担があるのか示されたい。</p> <p>⑥ 新ごみ処理施設の総予算は、宮代町の財政から早急に内容を明らかにすべきである。</p>

2. 地域の見守り役の民生委員	地域福祉の担い手である民生委員は令和4年12月改選して宮代町では欠員があったのか。民生委員は住民の身近な見守り役のため、欠員が生じると支援の漏れが生じる。なり手不足のため定数に対する充足はどのようにしているか。場合によっては制度が破綻するのではないか、何か特効薬はないのか。
3. 町道第148号線の進捗状況	町道第148号線は蓮田杉戸線整備工事後に拡幅を目指して、県土整備事務所に職員を派遣し、用地交渉等を実施すると説明があったが、その後の進捗状況の報告をしてもらいたい。

通告第 9 号

令和 5 年 3 月 定 例 会

令和 5 年 2 月 3 日 午後 3 時 10 分受付

令和 5 年 2 月 3 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 西 村 茂 久

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項・質問の要旨	質問の要旨
1 ふるさと納税について	「税収のはずが…消える寄付金」。ふるさととは生まれ育った場所、地域、自治体をさす言葉。ふるさと納税は都市と地方の税収格差を埋める目的で始まったにも拘わらず、納税する人たちは制度を悪用し、寄付意識より損得勘定丸出しが実情ではないか。その結果が返礼品人気自治体への過度の集中、返礼に係る経費の高止まり、仲介サイト企業への手数料、住民が他の自治体に寄附したことによる住民税の減収等、問題が多くすぎる。 宮代町のふるさと納税に係る収支(令和 3 年度決算)の詳細をお示し願いたい。
2 マイナンバーカードについて	マイナンバーカードの制度は行政の効率化、国民の利便性向上、公正な社会の実現をうたい文句に始まった。しかし、国の思いとは別になかなか進まず、多額の税金を投入した「アメ」と紙の健康保険証廃止をちらつかせた「ムチ」の政策でマイナンバーカード申請へ誘導を図って来た。今年

	<p>に入って報道では、用途拡大のためにマイナンバー法の規定緩和、口座番号へのマイナンバーひもづけ検討等が大きな見出しで報じている。</p> <p>そこで、令和4年12月末現在の当町のカード交付率及びカード申請を呼びかけてきた町として報道をどのように受けとめているか伺います。</p>
3 新型コロナウイルス感染症の今後について	<p>1月でまる3年を経過した新型コロナウイルス感染症は昨年11月に第8波に突入。1月に入り新規感染者は過去最高の12月から本年1月第2週から急速に減少し落ち着いて来たが、未だ昨年11月の水準までには至っていない。そうした中、国は現在の感染症法上の分類を2類から5類へ引き下げ、5月8日から実施することを決定した。そこで、5類への引き下げにより、町の感染対策は今後どのようになるのかお伺いします。</p>
4 宮代町ごみ処理行政の未来について	<p>久喜市がごみ処理に関し、60年余続いてきた衛生組合を解散、単独で行う決定を受け、町は焼却ごみの委託を早々と申し入れた。令和9年の新施設稼働を前に令和6年から町内で発生するごみの収集・運搬業務を町で実施することになりその準備作業に追われている状況にある。</p> <p>久喜市の新施設整備・運営の契約は20年であり、その後はどうなるか明らかではない。少なくとも町の経費負担状況によっては単独処理、新共同処理枠組みを含め政策転換を図るべきではないかお伺いします。</p> <p>ごみ処理問題は永遠の課題であり、未来に禍根を残してはならないことを前提に伺います。</p>

通告第10号	令和5年3月定例会
	令和5年2月6日午前8時30分受付
	令和5年2月6日
宮代町議会議長様	
	宮代町議会議員 角野由紀子
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1 被災者台帳「被災者支援システム」の導入・運用について	<p>被災者台帳とは、災害が発生した場合、被災者の援護を総合的かつ効果的に実施するための基礎となる台帳であり、災害対策基本法第90条の3第1項において、市町村の長が作成することとされています。被災者台帳の先進事例の一つとして取り上げられている「被災者支援システム」は全国の地方公共団体に無償で公開・提供されています。</p> <p>被災者支援システムの導入について、近年災害が多発する中、全国の自治体も導入が進んでいます。先日の町立図書館においての研修会で西宮市から始まったシステムを立ち上げた本人の講演がありました。当町においての導入は。</p>
2 持続可能な共助・助け合い活動と福祉有償運送の行方	<p>高齢独居や高齢者のみ世帯が増加している中、当町のみやしろ健康福祉プラン策定の際の高齢者ニーズ調査や在宅介護実態調査によると、今後必要と感じる支援・サービスとして「移送サービス」はともに上位にあります。福祉有償運送のニーズは、今後ますます増加するものと思われます。しかし、担い手の高齢化やボランティア不足に加え、赤字の増大など今後に対応できるかとの不安</p>

	<p>があります。行政が関与していく必要があるのでないでしょうか。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 福祉有償運送の稼働状況は。 ② 持続可能な福祉有償運送の方策は。町事業としての可能性は。 ③ まちづくり基本条例や第5次総合計画などに示される共助や助け合い、行政・社会福祉協議会とNPOとの連携をどのように描いているか。 ④ 以前の一般質問で、自治体で行われている介護支援ボランティア、ポイント制などについての答弁では、NPOと調整が必要とあったが、経過、方向性は。
3 投票支援カードの導入	<p>選挙権があってもそれを行使できず、投票行動に参加できない方がいます。そのハードルを低くするのに役立つのが「投票支援カード」。札幌市、柏江市、安来市、足立区などが導入しています。困難を抱える人でも投票できる仕組みづくりが必要だと思います。当町も導入する考えはあるか伺います。</p>

通告第11号	令和5年3月 定例会
	令和5年2月6日 午前9時00分受付
	令和5年2月6日
宮代町議会議長 様	
宮代町議会議員 泉 伸一郎	
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. グリーンライフ・ポイント制度の導入	<p>グリーンライフ・ポイントとは、環境庁が実施する事業で「環境に配慮した行動に対してポイントが付与される制度」である。日本は2030年までに温室効果ガス排出量を2013年比で46%削減することを2021年に行われた米国主催気候サミットで表明している。期限まで残り8年弱と迫っている中、国や企業の努力だけでは難しく、国民一人ひとりに意識してもらう施策が必要である。そこで質問する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 地域のグリーントランസトフォーメーションについてどのように考えているかを伺う。 ② 日本の温室効果ガス排出源の6割以上が衣食住の分野であるが、住民のライフスタイルの転換に対する取組状況について伺う。 ③ 環境問題に積極的に取り組んでいる企業と連携して、グリーンライフ・ポイント制度の導入を推進すべきと思うが見解を伺う。
2. すべての宮代について	社会福祉協議会と福祉団体が連携し、新たな福祉の拠点づくりとして「福祉交流館・すべての宮代」がスタートして、1年と9か月が過ぎた。社

	<p>会課題に対応したセミナーやイベントを開催し、ボランティアの裾野を広げ、ワークショップや交流会などにより福祉団体同士の連携も推進している。これまでの実績と成果について伺う。また、町民の憩いの場としてのホールや会議室などがどのように活かされているか、さらに近隣の移築民家や郷土資料館を活用した連携の取組についても伺う。</p>
3. 帯状疱疹ワクチンに補助を	<p>帯状疱疹とは、はじめは「ヒリヒリ」「チクチク」といった皮膚の痛みがあり、その後水ぶくれを伴う赤い発疹が帯状に広がるもので、激しい痛みになることもある。加齢とともに発症リスクが高まり中高年に多い。予防には、帯状疱疹ワクチン接種が効果的であるが、「定期接種」の対象でないため、費用は全額自己負担になっている。そのため、帯状疱疹ワクチンの接種費用の負担軽減へ、独自の助成制度を設ける自治体が広がっている。当町においても助成を進めるべきと思うが見解を伺う。</p>
4. デマンド交通の役割	<p>2023年2月号の広報みやしろの中で、「春からバスがパワーアップ」と題して循環バスを取り上げていた。循環バスは高齢者にとって、大切な交通手段となっている。そのためにも、利用しやすい事業の推進が求められる。新しい循環バス事業として今後の方針を伺う。また、タクシー助成事業が本格的に進められるものと思うが、改善を求める声が多かったことを踏まえ、今後の事業推進について伺う。</p>

通告第12号	令和5年3月定例会
	令和5年 2月6日 午後2時20分受付
	令和5年2月6日
宮代町議會議長 様	
宮代町議會議員	金子正志
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. GIGAスクール構想導入後の状況は	<p>GIGA スクール構想では、児童・生徒一人ひとりが ICT スキルを身に付けられるように、ハード面、ソフト面、指導体制の取組を同時に進める改革を目指しています。3点の取組について伺います。</p> <p>(1) ハード面</p> <ul style="list-style-type: none"> ① タブレットは家庭に持ち帰るのか。 ② 故障、破損の状況。修理代金の補助金は。 ③ 通信ネットワーク。通信速度が遅くなる、途中で固まる、接続できないなどトラブルは。 <p>(2) ソフト面</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 端末を使ってゲーム、いじめにつながるような不適切な利用や長時間利用は。 ② 学習用のソフト選択は町、各学校、教員。 ③ デジタル教材に補助金は。 <p>(3) 指導体制</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 民間企業の外部人材の活用。ICT 支援員の配置は。 ② 教育現場、保護者からは、どのような声があがっていますか。

2. 新たなごみ処理行政は	<p>令和9年4月稼働予定の久喜市が建設する新たなごみ処理施設について、久喜市の広報でポイントを紹介しています。</p> <p>令和4年12月号／安全 令和5年1月号／環境。2月号／開かれた施設 3月号からの予定／調和。経済性。にぎわい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ① 久喜宮代衛生組合は昭和36年3月に設立され、一般廃棄物(ごみ・し尿)の収集・運搬および処分を宮代町と久喜市は共同で処理してきました。衛生組合は解散なのか。新たな組合設立でしょうか。 ② 新たなごみ処理施設について、着工の時期、施設の全体像、焼却炉の規模、建築と周辺整備の予算など、詳しい内容の説明を求めます。 ③ 新たなごみ処理施設に、宮代町はどの程度負担する予定なのでしょうか。その場合、宮代町議会に上程されるのでしょうか。 ④ ごみ処理を久喜市に委託する場合の委託費はいくらを想定しているのか。また、委託費はどうやって決めるのか。久喜市と交渉して決めるのか、それとも久喜市の言い値で決まるのでしょうか。 ⑤ 白岡市、春日部市、杉戸町など近隣自治体のごみ処理施設に焼却の余裕はあるのか。ごみ処理委託の検討はしたのでしょうか。 ⑥ ごみ処理を委託すればするほど委託費の支払いが多くなり、町民負担が増します。ごみの減量をどう行っていくのかお伺いいたします。
3. タクシー券利用者の声は	利用者に対してのアンケートでは、どのような声が上がってきましたか。集計結果を踏まえて、新年度以降に改善点はありますか。

4. 町長として
合併に対する考
えは

合併に関する質問に、町長は次のように答弁して
います。

「合併して効率化が進むことはいけないこととは
考えていない」

「合併を拒否しているわけではないが、合併の必要
性を感じない」

「個人がアンケートを実施した場合、きちんとした
統計データがでれば参考にしたい」

この答弁に対して、詳しい説明を伺います。

① 県は宮代町と杉戸町との合併で5億3,200万円の
行政経費の削減ができると試算しています。「効
率化を進める必要性がある」と考えるのが地域住
民のためです。いかがでしょうか。

② 合併の必要性を感じるのは、なぜでしょうか。
詳しい説明をお願いします。

③ 個人が合併アンケートを行ったら「きちんとした
統計データがでれば参考にしたい」との答弁があ
りました。町として結果を尊重するということでお
よろしいでしょうか。

通告第13号	令和5年3月定例会
	令和5年2月6日 午後2時30分受付
	令和5年2月6日
宮代町議会議長様	
宮代町議会議員 	
一般質問通告書	
次の事項について質問したいので、通告いたします。	
質問事項	質問の要旨
1. 令和5年度予算と町の将来の見通しは	<p>納税者の減少、子育て支援の財源確保、高齢者の増と支援は多大である。第5次総合計画に係る予算や久喜宮代衛生組合の跡地の整備費用、久喜市の新炉建設の負担金及び今後の維持費、令和6年度からの北本地区衛生組合の負担金など含めるとかなり多額になると推察する。そこで久喜市の新炉でのごみ処理の委託を決定してからどのように準備・計画してきたのか。今後に係る費用総額の推移をお聞きする。財源確保、町民負担など住民が安心して暮らせるか。</p> <p>また、和戸駅周辺整備にはかなり経費を要する。今後全体として町の入件費が増加する。財源はどうするのか。</p>
2. 統廃合で中学校1校に、の計画は、いじめ問題の現状からみて最適か	<p>小学校での第三者委員会の立ち上げが2件続いている。他小学校でもいじめ問題が出ていると聞いている。自由選択制導入で4校の小学校、3校の中学校から通いたい学校を選べることは、当町の特色の一つであり、町民に定着もしている。</p> <p>中学校が1校となり規模が大きくなるということだが、たとえクラスが違っても同じ学校にいる</p>

3. 和戸交差点の右折信号の設置はいつか

ことで大きなストレスとなり不登校にも繋がりかねない。主役は当事者の子どもである。いじめ問題の解決と町の方針に乖離が生じはしないか。

4. 公民館のネット予約の取組を

和戸交差点の工事が進み、右折車線ができたことは喜ばしいことと捉えている。ところが、そのことにより、かえって危険な場面が多くなった。県内では、前知事の取組強化策で県道の右折レンジでは、信号機の矢印表示で右折ができるのが当たり前となった。直進車の運転手は、対向車には右折信号があるかのように、信号が黄色でも速度を上げて直進し、ひやっとする。和戸横町の流通センターが稼働すると、トラックなど関係車両は和戸の交差点を通過する。事故防止の観点から設置の明確な時期を示されたい。

公民館の予約は高齢者の利用が多いとの理由等もあり、今でも電話での予約である。その後、教育委員会の窓口に利用代金を支払いに出向くことになっている。新型コロナワクチンやマイナンバーカードなどをみても、ネット予約の時期にきている。貸館だからこそ必要、なぜ取り組まないのか。

- (1)利用者が土日のキャンセルができない現状は利用者サービスに繋がらない。対策を講じる時期では。
- (2)公民館には職員が常駐していないので、土日などは予約せずに利用ができてしまう。不当利用を把握しているのか。金曜日に予約したものは、公民館掲示の利用表には反映されず、予約者か否かわからないのが現状、改善を。
- (3)公民館としての役割として利用団体対象の避難訓練実施はされている。教育委員会主催の講座など開催する計画は。
- (4)赤ちゃん休憩所は大きさも小さく、役に立たない。今後の見直しについて、どう考えるか。